



www.iusevillaciudad.org Septiembre 2015. Número 2.744 comunicacion@iusevillaciudad.org

ESTE JUEVES LA ASAMBLEA SEVILLANA DE *Ahora en común*

Precedida por la Asamblea Estatal de **Ahora en Común** celebrada el sábado pasado en Madrid, cada territorio provincial se reúne esta semana para ratificar y continuar el debate, tan amplio como necesario, en materia de confluencia.

La de Madrid fue una asamblea multitudinaria que reunió a un millar de personas de todo el estado y que debatieron, en una primera parte en **grupos de trabajo sobre:** 1.- Facilitación: Organización y estructura organizativa de AeC; 2.- Comunicación: Estrategia de difusión del movimiento y del manifiesto. 3.- Proceso confluyente: Estrategia de contacto con los diversos actores de la confluencia. 4.- Plan de proyecto: Pilares programáticos, hoja de ruta. 5.- Democratización: Código ético, requisitos de primarias y procesos democráticos participativos.

Ya en **Plenario** se debatió sobre la importancia de estos procesos confluyentes y de la continuidad

hacia los territorios provinciales. Se alcanzó un alto grado de consenso en materia de primarias: La elección de las candidatas al Congreso y al Senado por parte de las provincias a través de este sistema, así como el mismo método para la candidatura a la Presidencia del Gobierno.

Toca ahora el debate territorial. Por parte de Izquierda Unida, la Presidencia Federal celebrada el domingo aprobó sin ningún voto en contra acudir <http://goo.gl/cGvG6G> a los procesos imparables de las fuerzas de la unidad, en el caso de nuestra provincia materializado a través de **Ahora en Común**. Como decidió la Presidencia Federal del día 13 de septiembre, tras alcanzar los acuerdos que se consideren, la militancia de Izquierda Unida someterá a consulta los mismos, puesto que serán las bases las que ratifiquen las decisiones.